



El PRC celebrará Comité Ejecutivo el próximo jueves para analizar los resultados electorales

A partir de las 19,00 horas en la sede del partido en Santander

Santander, 30 de mayo de 2023

El Partido Regionalista de Cantabria convocará a su Comité Ejecutivo el próximo jueves para analizar los resultados electorales obtenidos el pasado domingo, tanto a nivel autonómico como local.

La reunión tendrá lugar, a partir de las 19,00 horas, en la sede de la formación política en Santander.

En las elecciones del pasado domingo, el PRC obtuvo una representación de 8 diputados en el Parlamento de Cantabria, situándose como segunda fuerza política de la Comunidad Autónoma, y las alcaldías de 25 ayuntamientos por mayoría absoluta (Arenas de Iguña, Arredondo, Bárcena de Cicero, Bárcena de Pie de Concha, Camaleño, Corvera de Toranzo, Escalante, Guriezo, Herrerías, Luena, Miera, Polanco, Puente Viesgo, Rasines, Reocín, Ribamontán al Monte, Ruesga, San Felices de Buelna, Soba, Tudanca, Valderredible, Valle de Villaverde, Vega de Liébana, Villacarriedo y Villaescusa).

Además, a nivel municipal, los regionalistas son la primera fuerza en los ayuntamientos de Anievas, Bareyo, Medio Cudeyo, Molledo, Ribamontán al Mar, Riotuerto y Ruiloba.